



## Communiqué de presse du 10 décembre 2025

Génération Écologie 21 :Dijon – Municipales 2026 : alerte démocratique et écologique

L'annonce de l'investiture d'Emmanuel Bichot pour les municipales de 2026 à Dijon, portée par Les Républicains désormais soutenue ouvertement par le parti d'extrême droite Reconquête, et L'UDI constitue un tournant inquiétant et lourd de conséquences pour notre ville.

Ce ralliement assumé à l'extrême droite n'est pas un simple choix tactique : c'est un renoncement profond aux valeurs républicaines. En privilégiant les arrangements électoraux aux principes, ces formations brouillent les repères, légitiment les thèses de l'exclusion et fragilisent la cohésion démocratique de Dijon. Cette stratégie, qui fait écho aux pires dérives nationales, expose notre ville à une radicalisation politique dangereuse.

Dans ce contexte, Génération Écologie 21 appelle chacun à mesurer l'urgence du moment. Les enjeux écologiques, sociaux et démocratiques ne peuvent être sacrifiés sur l'autel des calculs politiciens. Dijon mérite mieux que des alliances opportunistes : elle a besoin d'un projet clair, courageux et visionnaire. Protéger le vivant, renforcer la justice climatique, défendre les services publics, préserver la biodiversité, bâtir une ville résiliente : voilà les priorités, pas les manœuvres d'appareil.

**Nous affirmons avec force qu'aucune ville durable ne se construit sur la peur, le repli et la division. L'écologie porte un projet d'espoir, de responsabilité et d'unité. Nous refusons que Dijon devienne un terrain d'expérimentation pour la normalisation de l'extrême droite.**

Face aux dérives, opposons la lucidité.

Face aux renoncements, opposons le courage.

Face à l'extrême droite, restons mobilisés et déterminés.

Pour Dijon, pour l'écologie, pour le vivant

Karine Savina : référente Génération Ecologie Côte

Patrice Château : co référent Génération Ecologie Côte d'Or